## Meister der Hessischen Landesliga!!!

Heute war wieder einmal so ein spannender Tag, da Sitz du da und wartest auf das Wettkampfende...

So eine Spannung war selten in der Hessischen Landesliga mit dem Sportgewehr.

Erdbach steht, nachdem die Mannschaft die gesamte Runde die Tabelle angeführt hatte, erstmals auf dem 2. Platz der Tabelle. Vier Mannschaften sind Punktgleich.

Heute ist der Finale Wettkampf gegen Meckbach (bei Bebra) zu gewinnen, am besten ein 4:1 oder 5:0 aber es läuft halt nicht immer so wie "am Besten" Am Schluss steht ein 3:2 oha oha das wird knapp.

Gleichstand mit dem Mannschaftspunkt,

Gleichstand mit den Einzelpunkten, danach entscheiden die Gesamtringzahl der gesamten Runde.

Hier konnte unsere Mannschaft dann knapp mit 17 Ringen Vorsprung punkten.

Somit wird Erdbach mit dem KK Sportgewehr erneut Meister der Hessischen Landesliga. Herzlichen Glückwunsch!!!

## Rundendfazit KK 2016 aus Sicht der Schützen:

Das Team um Mannschaftsführerin Fabi Plaum startet mit einem 4:1 Auswärtserfolg gegen Ernsthausen gut in die neue Saison. Allen voran unsere derzeitige Nummer 4, Fabi, schoss einen sauberen Wettkampf und ließ Ihrer Gegnerin mit 583 Ringen nicht den Hauch einer Chance. Mit diesem Spitzenergebnis klettert Fabi in der Team Rangliste auf Position 1.

Der Heimkampf gegen Baunatal erwies sich als sehr schwierig zu schießen. In einer "Windschlacht" und ein bisschen Glück konnte man diesen Kampf mit 3:2 für sich entscheiden. Hier konnte Chrissi mit 576 Ringen das höchste Ergebnis der Mannschaft erzielen und arbeitet sich somit auf Position 2 der Teamrangliste.

Das höchste Ergebnis der Liga schoss man gegen Großenhausen auf eigener Anlage. Mit 4:1 fegte man den Gegner aus dem Schützenhaus und konnte mit 2306 Ringen einen neuen "Liga-Rekord" verzeichnen. Fabi behielt auch hier die Oberhand mit 583 Ringen. Das ist

Spitze!

In Stärklos konnte man einen "Kantersieg" mit 5:0 erreichen und somit die Tabellenführung behaupten. Diesmal Schoss Pitty mit 582 Ringen das höchste Ergebnis der Mannschaft und kämpfte sich wieder auf Position 2 der Team Rangliste.

Zur Halbzeit der Runde sind wir somit ungeschlagen Tabellenführer. Somit wurden wir "leichtsinnig" und kamen zu Hause gegen Steinbach mit 4:1 unter die Räder. Das änderte aber nichts an der Tabellensituation. Den Ehrenpunkt mit dem höchsten Ergebnis des Teams schoss Chrissi mit 577 Ringen heraus.

Auch der folgende Wettkampf gegen den stärksten Liga Konkurrenten Mengshausen wurde mit 3:2 verloren. Eine desolate Leistung des gesamten Teams macht das Meisterschaftsrennen wieder spannend. Man verlor die Tabellenführung an Mengshausen. Das höchste Ergebnis des Teams schoss Pitty mit 571 Ringen....

Spannend war das letzte Wettkampfwochenende. Mit 8:4 Punkten standen gleich 5 Teams auf den Plätzen 1-5. Man musste einen hohen Sieg gegen den Sieger aus 2014, Meckbach, erzielen, und auf Schützenhilfe der Stärkloser Mannschaft hoffen, die zeitgleich gegen Mengshausen schoss. In einem spannenden Match gewann man mit 3:2 und machte es spannend. Pitty schoss hier mit 581 Ringen das höchste Ergebnis des Teams und kämpfte sich an Position eins zurück. Auch Mengshausen siegte gegen Stärklos und man war Mannschafts- und Einzel punktgleich. Wer ist denn jetzt Meister fragten sich alle. Da wir überfragt waren, musste unser Team Manager Olaf Mayer es klären. Nach langem bangen kam dann schließlich die Antwort: SIEG!!!!!

Fazit:

Es war, soweit ich denken kann, noch nie so eng um den Titel. Nach einer geschlossenen Mannschaftsleistung über die gesamte Runde konnte man den Team Wettbewerb aus 2015 mit etwas Glück verteidigen. :-)

In der Mannschaft schossen: Peter Neumann 576,14 Ringe, Fabienne Plaum 575,14 Ringe, Christian Lauer 573,43 Ringe und Jan Niklas Michel 562,14 Ringe.